

中途社員紹介

今回は、新たに中央物産の仲間に加わった5名の方をご紹介します！

前職での仕事や入社の決め手になったことを伺いました。
中には、この「Glocal Times」が入社の決め手の1つになった方も！
ぜひ、みなさんと趣味の話などをしてみてはいかがでしょうか？

入社日
2022年
5月6日

品質保証部
化成品品質保証課
市岡 敏さん

出身地
岐阜県中津川市

趣味・マイグーム
旅行が好きです。新型コロナウイルス規制が緩和されつつあり、2022年末は海外旅行へ行けたので、今年はまだ行ったことのない場所へ行きたいと思います。特に、海外です。

前職の仕事内容
前職は情報処理の事務職をしていました。

入社の決め手
理由は多々ありますが、その1つとしては、海外にも拠点があるので、ゆくゆくは海外でも活躍できるチャンスがあると思ったからです。

社員の印象
皆さんフレンドリーでとても親切です。部署に関係なく、さまざまな方にご指導いただいております。

宣言！



入社日
2022年
8月1日

配管材事業本部
国内事業部
製造1課 シート発泡班
伊藤 忍さん

出身地
岐阜県恵那市

趣味・マイグーム
普段、車では行けないような道をマウンテンバイクで探索して行くことです。

前職の仕事内容
前職では鉄と鉄をくっつけるスポット溶接をしていました。時間内に効率良くたくさん生産できるように工夫しながら生産していました。

入社の決め手
転職しようか悩んでいたとき、前職で同僚だった高須さんに相談したら「中央物産は社員をとても大事にしてくれるし、手当もしっかりしていて、頑張った分だけ自分に返ってくるよ」と聞いて、ここで一生懸命頑張りたいと思ったからです。

社員の印象
一人ひとりが優しく、困ったときでも声を掛けやすい印象です。仕事で失敗しても優しく丁寧に教えてくれる方ばかりなので、とても良い環境だと思います。

宣言！



今の現場でなんでもできるようになることが目標です。10年後に今の高須リーダーみたいになれるように頑張ります。

入社日
2022年
6月21日

化成品事業本部
国内事業部
生産管理課 製品在庫管理班
顔 敏さん

出身地
中国

趣味・マイグーム
音楽を聞くことと、食べることが好きです。今はイチゴを食べることにハマっており、今度家族と一緒にイチゴ狩りへ行きます。

前職の仕事内容
トヨタ自動車の部品の目視検査をしていました。単純作業ですが、集中力が大事な仕事でした。小さな傷などがある場合、不良品になるため集中力を切らさず、検査を行っていました。

入社の決め手
派遣社員として働かせてもらいましたが、会社の雰囲気や仕事の作業が私に合っていました。今後も長く働きたいと思い、改めて入社させていただきました。

社員の印象
作業で分からぬことを丁寧かつ親切に教えてくださいます。雰囲気が良いので、すぐに相談することもできます。

宣言！



入社日
2022年
10月10日

新規開発営業部
新規開発営業課
三間 篤史さん

出身地
岐阜県中津川市

趣味・マイグーム
若い頃からずっと変わらず車をいじることと、ミニカーのコレクションです。マイグームは孫と遊ぶことです。

前職の仕事内容
前職はアルミダイカスト製品※の加工業の品証部で、3次元測定機を使用した寸法測定などの検査が主な仕事でした。
※アルミダイカスト製品とは、金型に溶融したアルミを圧入して作られた製品

入社の決め手
目覚ましい発展をされている会社だと以前より存じてありました。タイミングと縁があってこちらで働かせていただける話となり、今までの経験がどこかで活かせると思いました。

社員の印象
入社時より社員の皆さんから明るく気さくにお話をしていただけの印象があります。皆さん、自分の業務を全うされている姿勢を感じます。

宣言！



入社日
2022年
10月17日

化成品事業本部
国内事業部
営業課
長尾 龍司さん

出身地
静岡県御前崎市

趣味・マイグーム
ツーリング、スノーボードです。岐阜県は自然が豊かで、どちらの趣味も満喫できそうなため、わくわくしています。

前職の仕事内容
前職は自動車の営業をしていました。しかし、同じ営業でも、B to C と B to B では営業の内容も全く異なると思うので、イチから中央物産の営業を学んでいきます。

入社の決め手
複数の事業がある中、「どの事業部に配属されても面白そうだな」と感じたからです。また、HPに公開されている「Glocal Times」によって業務や社内の雰囲気が捉えやすかったからです。

社員の印象
気さくな方が多い印象です。何か困っていると声をかけていただいたら、業務外でも話しかけてくださったりと、中途社員でも輪に入りやすい雰囲気があると感じます。

宣言！



皆さん、それぞれの想いを胸にご入社されているようです。

同じ趣味を持つ方、前職が面白い方、気になった方にぜひ声をかけてみてください！

我が家 のペット自慢!

我が家
の

かわいい



「戦国最強の妻」とも呼ばれる
豊臣秀吉の正室の
寧々からとりました!

ねねちゃん
猫(約8か月・女の子)

2022年6月に、知り合いから「車庫で野良猫が子猫を数匹産み、育てていたので保護したこと」という連絡をいただきました。もともと、猫が好きだったため、1匹保護することに決めました! 主人想いなのか、甘えん坊なのはわかりませんが、常に私の後についてきます。私が帰宅する頃には玄関にいてくれます(^_^)まあ、掃除をしても翌日には部屋が悲惨な状態になっていることもありますが……。まだ子どもなので、許してしまいます(笑)

配管材事業本部 国内事業部
製造2課 課長 兼 銅管第2班 班長

曾我 達也さん



母犬の名前がレイなので、
少し人間っぽい名前に
したいと思い、
この名前にしました。

蓮ちゃん
犬
(ゴールデンレトリーバー)
(1歳・男の子)

※左から蓮、母犬のレイ、妹のみかん、弟の数珠丸 妻の友達の家にいるゴールデンレトリーバーが妊娠・出産したので、兄弟がいない息子の弟になってほしくて、家族になりました。出社時には見送り、帰宅時にはお迎えをしてくれます。妻と息子は無視しています(泣) 妻にはベッタリひつつき甘えて、息子とは人間のように喧嘩し、私は毎日の散歩と、手や足を噛んで遊んでいます。

配管材事業本部 国内事業部
製造2課 銅管第1班 班長

坪井 誠さん



家に迎えたのが
春だったから

さくらちゃん
猫(おそらく5歳・女の子)

父と母がいつの間にか迎え入れる準備をしていました。いとこの家族がみんな犬を飼い始めたので羨ましく思っていたら突然飼うことになり、とても嬉しかったことが記憶に残っています。すごくツンデなところがかわいいです。普段、こっちから寄っていくと大体迷惑そうにしています。しかし、外出した際に家で留守番させると、帰ってきたときにすごく甘えてきます。最近は夜中みんなが寝ているときに寂しくなるのか、大声で泣きだすようになりました。

配管材事業本部 国内事業部
製造2課 銅管第2班

小川 韶希さん



単純ですが、
毛がモコモコしていたからです。
また、犬が認識しやすい音が
2文字だからです。

モコちゃん
犬(ポメラニアン)
(12歳・女の子)

犬の里親を探す保護施設のホームページで見つけたのがきっかけです。写真を一目見た瞬間、「引き取りたい」と思い、すぐに電話しました。もうすぐ10年目ですが、我が家のかけがえのない家族です。一人で遊ぶ些細な仕草にいつも和されます。フワフワな物が好きなようで、毛布やクッションに顔をつっこみ感触を楽しんでいる姿がとにかくかわいいと思います。自分がモコモコなのに(笑)

開発技術部

納戸 芳人さん



(和名がよくて付けました)

春子ちゃん・梅子ちゃん
犬(イタリアングレーハウンド)
(14歳と7歳・女の子)

犬が大好きなのですが、アレルギーです。そのため、毛が短いということと、元トリマーなので美容の必要がない犬種を選びました。

※左:梅子(7歳)、右:春子(14歳)

配管材事業本部 海外事業部
海外営業課

市岡 ナナミさん

今回は、9名の方にご自身の大切な家族であるペットを紹介していただきました! お名前やその由来、チャームポイントなどを伺いました! かわいいその姿を見ているだけで癒やされます……。



カンチエちゃん

猫(6歳・男の子)

癒しがほしくて飼い始めました。人見知りで、家族にしかなつきません……。

配管材事業本部 国内事業部
製造2課 銅管第2班

伊藤 剛さん



ちよこちよこしていたからです。
チヨコちゃん
犬(ロングチワワ)
(9歳・男の子)

色々なペットショップを回り、3~4年ぐらい探していました。たまたま寄ったペットショップで、毛柄がブルーホワイト&タンと珍しくまるまるで元気だったため、「これを逃すと出会えない」と思い家族にしました。おしゃべりで遊ぶ仕草とおやつをあげるときにお手、おかげ、伏せ、グルグル1回転します。お腹も見せるし、かわいいなと思います。

配管材事業本部 国内事業部
製造1課 シート発泡班

佐々木 和治さん



ふくまるちゃん

猫(もうすぐ2歳・男の子)

ももまるちゃん

猫(1歳4か月・女の子)

ふくまるはお店で出会い一目ぼれ! ももまるはブリーダーさんがネットで写真を載せていて気に入って会いに行きました。短足なところ、帰ってきたら玄関でお出迎えしてくれるところ、「お手!」ができるところがかわいい! 家族で溺愛しています。

代表取締役社長

三尾 泰一郎さん

ふわふわしていたからです。
ふうこちゃん
猫(14歳・女の子)

祖母が連れて帰ってきました。「ご飯よこせ」と「ドアを開けろ」と「触るな」の主張が激しいところがかわいいです。

化成品事業本部 国内事業部
製造2課 加工第2班

板橋 和美さん

木鶴会レポート

執行役員
おぐり ともかず
小栗 友和さん

「生涯をかけて打ち込むべき仕事を選択したならば、死をかけてでもやり遂げる覚悟が必要」

この精神が彼らをそこまで突き動かしているのだと感じますが、今の自分に「死をかけて」までもやり遂げる覚悟を持って何かに取り組んでいるものがあるか?と問われると、恥ずかしながら見つかりません。

カリスマ性を持つ偉人である稻盛和夫氏や松下幸之助氏も「寝ても覚めても四六時中思い続け、考え抜く」「成功するまで途中で諦めず、続けること」と述べています。それくらい一生懸命努力しなければ大事は成し難いとう戒めだと感じました。現代に生きる私は、楽することを優先して選んでしまったり、地に足付けず浮足立ったり、他人や社会の不平不満を漏らして自分を肯定したり、この先人達の精神と比べると情けないなあと思ってしまいます。



[稻盛和夫さんに学んだリーダーの条件]



[人生死ぬまで通過点]



[「JALの奇跡」はかくて実現した]

せっかく、この致知を通じて、このような偉人の方々の生き方を知ることができたのだから、私も残りの人生、生涯を通じてやり遂げる覚悟を持って、何かに挑戦してみたいと思いました。そして晩年、「自分は本当にやり遂げた、やり尽くした」と誇れるような人生を送れるようになりたいと思います。



2023年2月から
中央物産Instagramをはじめました!
ぜひフォローしてください!

#中津川から世界へ

